



Beschlussauszug

Sitzung des Tourismus- und Kulturausschusses vom 17.03.2022

Top 8 Stand Vorgehensweise elektronische Kurkarte

Die elektronische Kurkarte- genannt Küstenkarte- ist erfolgreich durch den Fachbereich Kurabgabe eingeführt. Jeder Gast des Ostseebades Kühlungsborn hat nun die Möglichkeit, seine Kurkarte/Gästekarte in digitaler Form zu erhalten. Der Name unserer Gästekarte lautet, wie bereits kommuniziert, Küstenkarte und ist somit mit dem dazugehörigen Küstenguide- dem digitalen Urlaubsbegleiter- als großer Vorteil für unsere Gäste zu sehen. Im Rahmen der Umstellung des Systems gilt großer Dank unseren Gastgebern vor Ort, im Kreis von Multiplikatoren aktiv mitgewirkt haben und jetzt dem Gast die Chance geben, sich bereits 14 Tage vor seinem Urlaub im Rahmen des Küstenguide seinen Urlaub zu planen. Natürlich besteht auch weiterhin die Möglichkeit eine haptische Küstenkarte zu erhalten. Als zukünftige Ausgestaltung werden Zusatzleistungen aus dem Ort Kühlungsborn durch die TFK in die Küstenkarte integriert. Auch hier zeigt sich die gute Zusammenarbeit zwischen der Stadt Ostseebad Kühlungsborn und der Tourismus GmbH. Geplante Zusatzleistungen im Rahmen der Modellregion sollen 2023 folgen.

Weitere Informationen finden unsere Gastgeber und Gäste auf der Internetseite der Stadt Kühlungsborn im Bereich Kurabgabe-Kurkarte oder unter folgendem Link.

<https://www.stadt-kuehlungsborn.de/buergerservice/kurabgabe.html>